

Zum Hoffest wird auch die Vehlener Mühle geöffnet

Vehlen. Darüber werden sich sicher zahlreiche Ausflügler aus der näheren und weiteren Umgebung freuen: Parallel zum Meierhof-Fest findet am Sonnabend, 19. Mai, in Vehlen ein Mühltage statt. Die 1890 erbaute Wassermühle an der Bückeburger Aue wird von 11 bis 19 Uhr für Besucher geöffnet sein. Vorgesehen sind sowohl Führungen durch das Gebäude als auch Vorführungen der Mühlentechnik. Den Gästen wird zudem Kaffee und Kuchen angeboten. Gastgeber und Organisator ist der Vehlener Mühlenverein, der sich um den Erhalt des gesamten Gebäudekomplexes kümmert und auch zugleich die vorhandenen technischen Anlagen schrittweise saniert. sig